

I

BLAULICHT-TICKER

Duo hebt nachts Tür von Bankfiliale auf

HÖSTEN (NGZ) In der Nacht auf Dienstag hatten es Unbekannte offenbar auf einen Geldautomaten in einer Bankfiliale „Am Nierholz“ abgesehen. Wie die Polizei mitteilt, hielten sie gegen 21.10 Uhr die Tür des Vorraums auf. Als die Vernebelungsanlage auslöste, flüchteten sie nach ersten Erkenntnissen mit einem Auto in unbekannte Richtung. Ein Zeuge spricht von mindestens zwei dunkel gekleideten Tätern. Die Polizei bittet um Hinweise: 02131 3000.

Fahrradkurier meldet Peledec-Diebstahl

NEUSS (NGZ) Die Polizei hat einen Neusser (42) gestoppt, der verdächtigt wird, ein Peledec gestohlen zu haben. Zwei Beamte waren im Rahmen der Fahradstreife am Donnerstag gegen 18.15 Uhr auf der Straße am Glockhammer von einem Fahrradkurier auf dem Mann aufmerksam gemacht worden. Das teilte die Polizei mit. Das Rad wurde sichergestellt.

Anzeige

Abendklinik in Neuss startet im Oktober

Die St.-Augustinus-Gruppe beginnt am 10. Oktober mit einem Pilotprojekt: Dann eröffnet im Alexius/Josef-Krankenhaus die deutschlandweit erste psychotherapeutische Abendklinik St. Bernhard für junge Leute von 18 bis 30 Jahren.

VON ANNELI GOEBELS



Marion Schröder, AOK, und Martin Köhne, Alexius/Josef Krankenhaus, stellen das neue Angebot der Abendklinik vor.

NGZ-FOTO: WOL
auch bei der AOK Rheinland/Hamburg versichert sein. Doch Martin Köhne betont, dass bereits andere Krankenkassen ihr Interesse bekundet hätten. Ob das neue Angebot „passt“, wird zuvor in einem ersten Gespräch geklärt. Denn es ist zum Beispiel nicht gedacht für Menschen, die arbeitsunfähig sind, ebenso wenig für solche, die wegen des Schweregrads ihrer Erkrankung auf eine vollstationäre oder tagesärztliche Versorgung angewiesen sind. „Wir hoffen, dass wir damit viele junge Menschen erreichen und das Programm auch nach zwei Jahren weiter laufen kann“, sagt Schröder.

INFO

Ansprechpartner in der Abendklinik St. Bernhard

Wer Interesse an der Abendklinik hat, kann sich an die Stationsleiterin Sabine Pongs unter 02131 52928732 oder unter abendklinik@ak-neuss.de wenden.

Wer Angesprochen sind 18- bis 30-jährige Studenten, Schüler, Alleinerziehende, Berufstätige und solche, die Angehörige pflegen.

Lein arbeiten können, auch zu einer Uhrzeit, die ihnen passt. Dazu zählt auch, dass sie ihren Therapeuten direkt anschreiben können, wenn sie Hilfe wünschen. In Phase II sei es, wie der Mediziner ausführt, dann so, dass die Frauen und Männer an zwei Abenden in die Klinik kämen und nur noch an einem Abend die Online-Angebote wahrnehmen. Wenn die erste Gruppe nach fünf Wochen in die zweite Phase startet, beginnt gleichzeitig eine neue Gruppe mit Phase I. „Dieses Pilotprojekt ist erst einmal auf zwei Jahre begrenzt“, sagt Schröder. Und aktuell müssen die Teilnehmer

In einer Teilaufgabe mit Prospekten von:

GALERIA

Franz Knuffmann

SEGmüller

Die Prospekte finden Sie auch online unter [weak.de](http://www.weak.de)